

# 全国大学反戦ストへ!

2015年11月23日  
No.343

Tel 03-3651-4861  
mail\_cn001@zengakuren.jp  
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

## 11/14実況見分-看板強奪弾劾!

## 10/27バリストへの弾圧策動粉碎!

# 11/26京大集会へ!

全国学友のみなさんに、「11・14実況見分一家宅捜索(立て看板押収)」を受け、緊急抗議の11・26京大キャンパス集会への結集を呼びかけます!

10月27日に京大反戦バリケードストライキをうち抜いて、もう4週間近くが経とうとしています。この間、一人の逮捕・処分も許すことなく、学生寮などへの家宅捜索策動も粉碎して勝ち抜いてきています。

また、11・1全国労働者総決起集会や国際連帯の場において、全国や海外の闘う仲間がこのストライキの勝利が大きく宣伝され注目を集めたことで、国家権力・京大当局をしても簡単に弾圧できなくさせています。

そして、京大生自身の力です。10・27スト当日、集会に参加・合流する学生はもちろん、バリケードを「破壊」する学生に至るまで、誰ひとり「威力業務妨害」だとか「警察に通報する」などとは言いませんでした。

ストに対してどういう立場を取るのか、自分の問



## 弾圧粉碎! スト貫徹! 京大キャンパス昼集会

11月26日(木)12:00~

時計台くすのき前

※集会後、刑事告訴撤回の  
抗議申し入れ行動を行います。



題として考え行動したことで、バリストを貫徹した午前中2コマの授業時間、吉田南キャンパスは文字通り学生の手に取り戻されたと言えます。

国家権力は、この地平をつぶして再起不能にしようと弾圧を虎視眈々と狙っています。しかし、その実態は本当に弱々しいものです。京都府警・機動隊はストから2週間以上経った11月14日(土)の朝三時に、ストをやった校舎の周りをこそこそと「実況見分」にきました。また、学生の見えていないところで建て看板を押収しました(下写真2枚)。

昨年11月の京大公安摘発追放事件から今年の全学連(福島大)スパイ摘発、そして10月の「監禁致傷」でっち上げ弾圧粉碎など国家権力との激突に完全に勝ち続けている力関係がここにくっきりと表れています。

ストは京大当局一山極総長体制をも引き際のないところまで追い詰めています。当局は「ストは威力業

務妨害」なる『声明』をスト翌日に発表し、国家権力に弾圧を懇願しました。しかし、11月19日の情報公開連絡会の場で川添副学長は「被疑者」とされている作部羊平同学会委員長を前にしても、「被害届を出したかどうかは言えない」と逃げをうちました。

同学会再建から3年半、当局は同学会旧役員と一体で、私たちがどれだけクラス討論をやろうが選挙で票を集めようが真っ当なことを追及しようが切っ捨ててきました。反戦ストの是非をまともに議論すれば、こうしたあり方すべてが満天下にさらされます。だから、中央執行委員会とスト総括をめぐって真っ向勝負できないのです。ただただブルジョア法にすがって、警察と裁判所に弾圧を依頼しているのです。こうした当局の態度に、「大学の自治はどこにいったのか」「反戦ストライキを『犯罪』とはなんだ！」という怒りの声があがり始めています。

全国学生先頭で世界中の労働者と連帯してうち抜いた京大反戦ストの闘いは続いています。当局・国家権力が一体の弾圧を必ず粉碎し、完全勝利をかちとろう！ 2016年全国学生ゼネストー京大全学ストの実現へ！ 当面の方針として、11月26日(木)、スト1ヶ月目の学内集会を成功させましょう！【京都大・A】



京大11月祭の講演企画で作部委員長がスト報告！(11/22)

## 【当面する行動方針】

### ● “今こそ星野文昭さんを取り戻そう” 11・29全国集会

11月29日(日) ◆12時開場 ◆13時開会 星陵会館にて  
主催：星野文昭さんを取り戻そう！全国再審連絡会議

### ● 武田雄飛丸君「暴行」でっち上げ裁判控訴審一判決

12月3日(木) 13時半～ 東京高裁にて ※傍聴券配布のため、13時までに裁判所入口脇に集合してください。

### ● 武田雄飛丸君「無期停学」処分撤回裁判控訴審・第2回

1月20日(水) 14時半～ 東京高裁822号法廷にて

